

Höllinghofen

000

1528 Februar 22 (ipso die Petri ad cathedram)

Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen, seine ⁿ Frau Else und
seine Bruder Philipp verkaufen dem Mendener Bürger Heinrich
Kremer und dessen Frau Agathe eine Jahresrente von 2 1/2
rh. Goldgulden aus ihrem von Johann Zuyrlandt bewohnten
Hofe zu Schwitten (Swytten), im Amt und Gericht Menden ge-
legen. Der Rückkauf bleibt für alle Jahr mit 50 rhein. Gold-
gulden vorbehalten.

Siegler: der Aussteller Johann von Fürstenberg und der
Mendener Stadtrat.

Zeugen: Lambert Horstmann, Johann Dorstmann und der Sekre-
tär Otto von Essen.

Orig.